

LE VAUDOUÉ. Trois médaillés. Samedi 24 janvier, c'était au tour de Michel Calmy, maire du Vaudoué, de présenter ses vœux. En cette période électorale, les élus ne peuvent n'y évoquer leur bilan ni leurs projets. L'élu a donc repris son agenda 2025 lui permettant de revenir sur les réunions, cérémonies, inaugurations et autres moments qui ont marqué l'année. Il a ensuite remis trois médailles. La médaille du travail argent pour 20 ans de services à Sébastien Jacquemin, agent technique à la commune et la médaille vermeil pour 30 ans d'activité à Sophie Lallouet. Enfin Émilie Cron, artiste peintre et sculptrice, vivant au Vaudoué depuis 1975, a reçu la médaille d'honneur du Vaudoué.



Les trois médaillés de l'année et le maire.

Article paru dans l'Eclaireur du Gâtinais, le 29 janvier 2026